





Lunes 10 de abril | 2023

Presenta Casa Principal la exposición de la VI Bienal de Arte Veracruz 2022

El Instituto Veracruzano de la Cultura presenta la exposición de la **Bienal de Arte Veracruz 2022 | Sexta emisión** en el **Centro Cultural Casa Principal**. La colección se inaugurará el próximo jueves 13 de abril a las 18:00 horas, contando con la participación de Atenea Castillo y Porfirio Carrillo, ganadores de esta emisión.

La **Bienal de Arte Veracruz** es una plataforma artística que impulsa el IVEC con apoyo de la Secretaría de Cultura con el objetivo de promover la producción de las y los creadores veracruzanos, así como de aquellos que han trabajado en el estado. Desde su inicio en 2011 ha apoyado a artistas jóvenes y con trayectoria, convirtiéndose en un espacio para la difusión y el fomento del arte contemporáneo de Veracruz.

Esta emisión contó con una nutrida participación de más de 150 artistas, quienes postularon alrededor de 300 obras realizadas en diversas técnicas, formatos y disciplinas, de entre las cuales el jurado dictaminador —integrado por especialistas en las diversas disciplinas— eligió las 38 piezas que conforman la presente exposición. Las obras seleccionadas en esta sexta edición muestran la complejidad y diversidad de las prácticas artísticas contemporáneas en las diferentes regiones de la entidad. El público puede observar la multiplicidad de medios y soportes utilizados por las y los creadores, así como encontrar las distintas preocupaciones, intereses y motivos que guían su producción artística.

Algunas obras se enfocan en investigaciones sociales y políticas y el contexto histórico que vive el país, mientras que otras se refieren a reflexiones de carácter más íntimo. También se revisa la relación entre el paisaje natural y el complejo andamiaje industrial, así como la pandemia global por COVID-19 y sus efectos. Por último, se encuentran piezas notables que se centran en experimentar con cuestiones formales, relacionadas con materiales, soportes y distintos tipos de soluciones plásticas.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico Veracruz, Ver. 01 [229] 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135. Centro Histórico Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12











Después de su estancia en la Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa esta colección llega al puerto de Veracruz, donde será inaugurada el jueves 13 de abril a las 18:00 horas en el Centro Cultural Casa Principal. En la ceremonia participarán los ceramistas Atenea Castillo Baizabal y Porfirio Carrillo Castilla, ganadores de los premios de adquisición de esta emisión por las obras #aymíserodemi y Brazos comunicantes, respectivamente; quienes acompañados por el coordinador de la bienal, Rodolfo Salmerón, y la directora general del IVEC, Silvia Alejandre, hablarán sobre este proyecto. Posteriormente se contará con la presencia del grupo Kilombo, ensamble dirigido por Roberto Vázquez.

VI Bienal de Arte Veracruz el jueves 13 de abril en punto de las 18:00 horas, en el Centro Cultural Casa Principal. Sigue las actividades de Casa Principal a través de las redes sociales Facebook @CasaPrincipalVEC y Twitter @Casa IVEC. Para conocer la cartelera completa del Instituto Veracruzano de la Cultura visita la página de Facebook @IVEC Oficial.



